

Plus

# Formación en TICs (ellos son más, pero ellas aprenden antes)

Según un informe de la **Cámara Uruguaya de Tecnologías de la Información** que recopila y analiza datos acerca de la formación en TICs, en nuestro país los hombres lideran el ingreso a estos estudios, pero las mujeres -porcentualmente- egresan más, salvo en los niveles de posgrado donde los números están igualados en un 43%.



En materia de formación en Tecnologías de Información y Comunicación (TICs), la brecha de género marca un mayor ingreso de hombres a estos estudios, pero porcentualmente son las mujeres las que egresan más.

Si, según un estudio realizado por el Observatorio TI de la **Cámara Uruguaya de Tecnologías de la Información (CUTI)**, elaborado en base a la oferta académica en TICs y el Anuario Estadístico de Educación del MEC 2021, los números muestran que la participación femenina en la formación es menor con respecto a la masculina.

Para ser precisos, las mujeres representan un 29% de los ingresos a nivel técnico, 26% en el nivel de educación universitaria de grado y 42% a nivel de posgrado, mientras que los hombres representan un 71%, 74% y 58%, respectivamente.

Sin embargo, si se contrastan porcentualmente los egresos por género, se observa en los niveles de formación técnica y de grado una mayor tasa de egreso femenina (14,9% y 4,7% respectivamente) que masculina (10,6% y 3% respectivamente), mientras en el nivel de posgrado la tasa de egreso de hombres equipara a la de mujeres (43%).

"La distribución por género constituye a su vez un desafío tanto en la formación como en el empleo del sector. Sin embargo, la brecha de género en los egresos registra una disminución en los últimos años", señala el estudio denominado "Formación académica en TIC".

### ¿Dónde se estudia?

Según el informe, el ingreso de estudiantes a la educación técnica en TICs aumentó un 32% en la suma total y se centralizó en Montevideo en un 67%, siguiéndole Maldonado con 15% y Paysandú y Rivera cada uno con 5%.

Los ingresos a las carreras de grado se mantienen estables en la comparación interanual.

Sin embargo, la matrícula total disminuye un 19%. Aquí también se ve una concentración en la capital del país (92%) y en el porcentaje de ingresos restante se destaca Durazno y Río Negro (4% y 3% respectivamente).

En nivel de posgrado, el total de los ingresos se reportó en Montevideo a consecuencia de la oferta académica centralizada. Asimismo, se observó un incremento de 16%.

### ¿En qué instituciones?

Según el informe de **CUTI** denominado "Formación académica en TIC", en educación técnica la Universidad ORT abarcó el 46% de los ingresos, seguida por la Universidad de la República (UdelaR) con 19%, la Universidad de la Empresa (UDE) con 18% y la Universidad Tecnológica del Uruguay (UTEU) con 13%.

Por su parte, la formación universitaria de grado se concentró en la UdelaR con un 54% de los ingresos, mientras que la Universidad ORT obtuvo el 24%. Las restantes instituciones nuclearon menos del 10% cada una: UTEU y Universidad de Montevideo (UM) 7% y Universidad Católica del Uruguay (UCU) y UDE 4% cada una aproximadamente.

En cuanto a los posgrados, se posicionó principalmente la UdelaR (52%) seguida por la Universidad ORT (22%). Luego se encuentran otras instituciones como UTEU (14%) y CLAEH (9%). De forma seguida, el resto de las instituciones acumulan en conjunto menos del 5% distribuido entre 2% UDE, 2% UM y 0,3% UCU.

Compartir con tus amigos de f t in @

### Dejá tu Comentario:



Ingresar con Google

### Te puede interesar:

#### Nota Principal

**Se adjudicó la Plaza de Toros de Colonia por 20 años (te contamos quién ganó la licitación)**



#### Enfoque

**Vacaciones de invierno 2023 (y el secreto para ahorrar casi 4.000 pesos uruguayos en tu viaje a Argentina)**



#### Enfoque

**Salarios sumergidos en 2022 (100.000 "veinticincomilpesistas" más que en 2019)**



#### Nota Principal

**La ex casa del homicida Pablo Goncalvez se vendió por segunda vez en dos años**



#### Nota Principal

**La empresa detrás de AutoStore (el novedoso sistema automático que instaló Interagróvil en su nuevo Centro Logístico)**



#### Nota Principal

**Vitrium Capital lanzó un nuevo edificio en La Blanqueada (proyectan US\$ 21 millones de inversión)**



#### Notas más leídas

- 1 Se adjudicó la Plaza de Toros de Colonia por 20 años (te contamos quién ganó la licitación)
- 2 Vacaciones de invierno 2023 (y el secreto para ahorrar casi 4.000 pesos uruguayos en tu viaje a Argentina)
- 3 Salarios sumergidos en 2022 (100.000 "veinticincomilpesistas" más que en 2019)
- 4 La ex casa del homicida Pablo Goncalvez se vendió por segunda vez en dos años
- 5 La empresa detrás de AutoStore (el novedoso sistema automático que instaló Interagróvil en su nuevo Centro Logístico)
- 6 Vitrium Capital lanzó un nuevo edificio en La Blanqueada (proyectan US\$ 21 millones de inversión)

#### + Leídas - Franquicias

- IN CÓRDOBA**  
En julio comienza la obra de la "fábrica cordobesa de sonrisas" (por qué Cristian Martín puede ser el nuevo Tati Bugliotti)
- IN TECNOLOGÍA**  
LG quiere que el celu nos evite accidentes viales (qué es su solución V2X)
- IN MENDOZA**  
Antigal UNO Malbec, un ejemplar único para brindar por el Día del Padre
- IN JUJUY**  
Récord de litio en Argentina: en el primer trimestre marcó un hito en las exportaciones
- IN NEUQUÉN**  
Magnolia Café Bistró: una nueva propuesta gastronómica llega a Neuquén Capital
- IN SALTA**  
Emprender, acción que sana: te contamos la historia de Tan Cándida (y de una familia que se unió para superar el dolor)

¡Hola! Soy Alfredo Guelfi y te invito a ser parte de InfoNegocios



Regístrate para recibir nuestros newsletter y formar parte de la comunidad de negocios Uruguay



#### Redes Sociales

- FACEBOOK
- TWITTER
- LINKEDIN
- INSTAGRAM

#### Red IN Argentina

- CÓRDOBA
- INFOTECNOLOGÍA
- JUJUY
- LITORAL
- MENDOZA
- NEUQUÉN
- SALTA
- SANTIAGO DEL ESTERO
- TUCUMÁN

#### Red IN Mundo

- BARCELONA
- GALICIA
- MADRID
- MIAMI
- PARAGUAY
- URUGUAY
- VALENCIA